

30.07.2002 - 10:47 Uhr

Actelion devient membre associé d'Interpharma

Bâle (ots) -

Interpharma, l'association des sociétés pharmaceutiques de recherche de Suisse, élargit ses effectifs. A l'occasion de la dernière assemblée générale d'Interpharma, l'entreprise biopharmaceutique Actelion, sise à Allschwil /BL, a été admise comme membre associé.

Actelion accède ainsi au comité élargi et à tous les groupes de travail de l'association. Avec cette admission d'Actelion, une jeune entreprise dynamique, devient pour la première fois membre associé d'Interpharma. Cette dernière compte déjà comme membres de plein droit les sociétés pharmaceutiques Roche, Novartis et Serono.

Thomas Cueni, secrétaire général d'Interpharma, déclare à ce sujet: Nous nous réjouissons de l'adhésion d'Actelion à Interpharma. C'est là un témoignage du potentiel de la Suisse comme emplacement biotechnologique de choix en Europe. Il convient de sauvegarder cet emplacement par la création de conditions cadres favorables à l'innovation."

Quant au Dr. Jean-Paul Clozel, Chief Executive Officer d'Actelion, il commente ainsi cet événement: Nous sommes très heureux, dans le cadre d'Interpharma, de pouvoir travailler avec trois entreprises pharmaceutiques d'importance mondiale. C'est notamment notre intérêt particulier pour un emplacement pharmaceutique solidement ancré en Suisse qui nous a engagé à adhérer à Interpharma. Ces dernières cinq années, Actelion a créé cinq cent postes de travail dans le monde, dont environ 250 à son seul siège principal, son centre d'innovation à Allschwil."

Actelion Ltd, fondée en 1997, est une entreprise biopharmaceutique dont le siège principal est à Allschwil/Bâle, Suisse. Le premier médicament d'Actelion est le Tracleer, un antagoniste dual des récepteurs de l'endothélium, destiné au traitement de l'hypertension artérielle pulmonaire. Actelion vend le Tracleer par ses propres représentations sur les principaux marchés du monde, ainsi aux Etats-Unis (avec son siège à South San Francisco), au sein de l'Union européenne, au Canada et en Suisse.

Interpharma, l'association des sociétés pharmaceutiques de recherche, a son siège à Bâle, en Suisse, et s'emploie à promouvoir des conditions cadres favorisant l'innovation et encourageant la recherche pharmaceutique avec des technologies existantes et nouvelles. Son objectif est que les sociétés pharmaceutiques suisses de recherche sauvegardent et élargissent leur position mondiale dominante par la recherche et le développement de médicaments nouveaux, innovateurs et avantageux pour la prévention, le soulagement ou la guérison des maladies. Face aux difficultés, aux coûts et aux risques grandissants de la recherche pharmaceutique, Interpharma, comme association, s'efforce d'améliorer les conditions sociales, politiques et économiques de la recherche pharmaceutique.

Contact:

Thomas Cueni
Secrétaire général d'Interpharma
Tél. +41/61/264'34'17
Mobile +41/79/322'58'17

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002276/100018928> abgerufen werden.